

Souvenir d'un prisonnier de guerre en Poméranie.

Hôpital local de Saint-Pourçain, vendredi 14.

Les pensionnaires de la maison de retraite André Chantemesse, et des élèves du collège Blaise de Vigenère, étaient réunis pour assister à la projection d'un documentaire évoquant les cinq années de captivité de François Nourrissat.

Originaire de l'Allier, François Nourrissat né en 1913, mobilisé le 28 août 1939, est fait prisonnier le 21 juin 1940 à Gérardmer; d'où il est conduit en Allemagne pour n'être libéré qu'en mai 1940.

De ses cinq ans de captivité, il évoque le quotidien dans la ferme d'état (*travail dans les champs, petits sabotages, comment se nourrir mieux, braconnage, chapardage, etc...*) l'amitié entre prisonniers, la séparations d'avec les proches, la marche forcée entre vie et mort lorsqu'en mars 1945, les Allemands battent en retraite emmenant leurs prisonniers...

Autant d'anecdotes parfois teintées d'humour, comme cet allemand pris dans un collet posé par Nourrissat et ses camarades, que de souvenirs difficiles et pudiques forment ce témoignage auquel collégiens et retraités assistèrent en silence. En fin de projection, une salve d'applaudissements rendait hommage à François Nourrissat, à ses camarades d'infortune, et, comme on pu le deviner, à toutes victimes de cette dramatique page de l'Histoire.

Après avoir échangé leurs impressions, partagé un goûter et signé le Livre d'Or mis à leur disposition, collégiens et retraités se séparaient en souhaitant que se reproduise ce type de rencontre.

Remerciements à la «Compagnie en La», pour la réalisation de cet excellent documentaire, et la qualité de sa prestation.

Contact : «La Compagnie en La» Saint-Pourçain-sur-Sioule.

Tel : 04.70.47.53.98. ou 06.68.20.06.45.